
 会議報告書                         令和 2年 9月 2日  

部 会  記念事業部会 部会長   石嶋政博 

 
（１）概要 

議 題 記念事業に関する学校との面談協議 

日 時 令和 2年 9月 2日 午後 5時～午後 6時 15分 

場 所 峰山高校校長室 

出席者 石嶋・田﨑・今田事務局長、橋 副校長・井上先生・松下事務局長 

 

（２）会議内容 

記念事業の「エリア 100の整備」場所に図書室移転案と職業棟活用案との調整協議 

8/26 の部会で記念事業の明確な方向性の同意を得たことから、整備場所・整備内容についての協

議を行うこととなる 

 

 

（３）協議事項 

記念事業「エリア 100の整備」場所について学校側からの提案 

井上先生より、まず図書室移転の可能性などについて事前協議を行った結果、図書室の移転は困

難でありさらに図書室のスペース活用も困難。記念事業として「エリア 100 の整備」をいただく場

所として実習棟は生徒の出入などに改善の課題があることから、2 号館の空き教室（家庭経営室）

が適当ではと考えて提案する。 

家庭経営室は、生徒の減少から空き教室となり同じ階には進路指導室と自習室があり、本館及び

３号館との連絡橋で結ばれて全生徒が集いやすさもある 

記念事業部会としては、部会の方向性を基にどこで整備することにこだわるものではないので本

日の提案は今後の具体的な事業検討を進める上で学校との調整合意でもあるのでありがたい 

松下事務長より、校舎の改修工事には府教育委員会との協議が必要で工事登録業者の関係を調整

願いたい。さらに改修内容を事前に府と調整して改修工事日程（2022 年の夏休み中）の調整など

のために詳細な設計を決めていただくことも必要 

部会としては、記念事業を４つの観点で絞り込みを行う前段に同窓会・学校さらには在校生の生

徒さんの関りを大事にしていきたいことを考えてきたので、具体的な検討に生徒さんとのワークシ

ョップの開催について学校の協力をお願いしたい。改修の大まかな事項に加えてスペースを使う生

徒さんの意向も盛り込みたいと思っている。その手法展開などを同窓生の方にもお知らせしながら

募金活動に活かされればとも考えます 

ワークショップには、生徒さんの都合上日中となるが部会員さんやイメージ画の相談をしたユウ

設計の大垣さんと小林朝子さんにも同席をいただき詳細な設計へ勧めていただくことを考えている 

府教育委員会との事前協議や工事日程の調整で期日がタイトではあるが何とか学校の協力をいた

だきたい 

校長先生へ本日の協議内容と依頼事項を報告して調整させていただきたい 

※家庭経営室の見学で、松下事務長と主だった改修には、エアコン設置・黒板のホワイトボード設

置改修・床の張替えでその他の設備改修は行わない方向で府教育員会との事前協議をいただくこと

となる 

今後について 

松下事務長さんから、工事日程の期日や課題などの提示と生徒とのワークショップの開催につい

て協議結果を受けて、部会を開催し家庭経営室も確認いただくこととする   

 

（４）備考 

 
コメント 

 

 


